
特定非営利活動法人 ウィズ エブリワン 

第１７回 理事会議事録 

 

      日時：２００７（平成１９）年２月２４日 １０時～ １７時 

      場所：市原市姉崎公民館 

（参加者）坂本秀樹、早崎渉、下川雅美、安田浩 

（オブザーバー）高澤宏一(午前)、渡邉辰生(午後) 

 

 議事 

１．定款 第 35 条の３ についての報告等 

下記(資料１)の報告がなされた。 

 

２．今後の法人運営について 

    昨年行ったアンケートをもとに。 
・昔２０代の人たちが、３０代になって、みんな忙しくなっている。 
・「NPOのままでよい」という人からは、あまり意見はでないだろう。 
・NPOを存続する事務手続きしめる割合が大きい。 
・NPO返上するべきか。 
・これから、何をやるかによって変わってくると思う。 
・収益事業をやるなら、法人格があった方がよい。 
・友達作りの活動なら、NPOである必要はない。 
・収益事業をやるためには、中心になる人が必要だが、掛け持ちは難しい。 
・ひとつに絞って活動できないか。 
・市バスの活用法の検討 
・理事会に理事以外を引っ張り込む 
・徐々にでもいいから参加者を増やして、出直して行きたい。 
・何かひとつ毎月追いかけていける活動ができないか。 
・4月の総会までに活動案を作って、絞って活動したい。 

 
¾ 規模を小さくして、2ヶ月に 1回ぐらいの集まりから、徐々に立て直していった方

がよいか。 
・ どういう方向性に絞っていくか。 
・ 福祉活動とか、旅行とか。 
・ ポスター作りから始める 
・ アンケートのまとめを送る 



・ いっしょに、来年度の計画案を送る 
 
 
来年度の活動方針案 
・ 活動は 2ヶ月に一度のペースで行う 
・ 準備の月と実行する月に分ける 
・ ポスター作り、バリアフリー調査をやる 
・ アンケートの集計結果を反映する 
・ 年６回の定例会でポスター作りや、自分達で企画したものをやる。 
準備の月に実行する月の日程を決める 
 

***資料*** 

１ 定款 35 条の３ についての報告等 

 

 交流会 等 

    10 月 14 日 今後の法人運営についての意見交換 

         及び会員へのアンケートの作成 

 
    11 月 12 日 今後の法人運営についての意見交換 

         及び会員へのアンケートの集計 

 

    ２月 17 日 今後の法人運営についての意見交換 

 

３.その他 

   ・ソフトボール部の廃部 

・ソフトボール部備品について 

・日下、板倉両理事退会 

 


